

Aprovecha el blog de la Fundación Ingenieros de ICAI pD para estar al día de la labor de nuestros voluntarios

La Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo tiene un blog, <http://fundacionicai.blogspot.com.es>, en el que nuestros voluntarios comparten sus experiencias y opiniones sobre nuestros proyectos.

Durante este verano, el blog ha estado especialmente interesante gracias a las experiencias de Miriam y María en Perú, en el “Proyecto de mejoras de la instalación eléctrica de un centro de actividades en Pampa Cangallo”. David también ha compartido con nosotros los avances del proyecto “Luz en casa en Cajamarca”, también en Perú.

No dejéis de leerlo: <http://fundacionicai.blogspot.com.es/> ■

Constituida la Mesa del Acceso Universal a la Energía

La Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo, junto con otras organizaciones españolas que trabajan para el acceso universal a la energía desde diferentes sectores, ha decidido constituir la Mesa del Acceso Universal a la Energía con el fin de sumar esfuerzos en torno a este objetivo común.

El Instituto de Investigación Tecnológica de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería ICAI de la Universidad Pontificia Comillas y el Centro de Innovación en Tecnología para el Desarrollo Humano de la Universidad Politécnica de Madrid, provenientes del ámbito académico, ONGAWA Ingeniería para el Desarrollo Humano y la Fundación Energía Sin Fronteras, del campo de las ONG, la Fundación ACCIONA Microenergía, del sector empresarial, junto con la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo, han constituido la Mesa del Acceso Universal a la Energía, para sumar esfuerzos en torno a este objetivo común, prestando especial interés a la electrificación de zonas rurales aisladas en países en desarrollo.

La Mesa se plantea como un espacio de intercambio de conocimiento, reflexión y trabajo compartido. Las organizaciones que la forman se proponen, entre otras cosas, posicionarse conjuntamente en asuntos relacionados con el acceso a la energía y llevar a cabo intervenciones conjuntas. Actualmente, se está trabajando en el seguimiento y análisis de la incorporación del acceso a la energía sostenible en el debate sobre la Agenda Post 2015, que marcará las prioridades globales de desarrollo en los próximos años. ■



Si estás interesado en contribuir a las actividades de la Fundación ICAI, puedes colaborar apoyando económicamente un proyecto de cooperación, haciéndote socio de la Fundación o participando como voluntario:

Hazte socio. Apoya a la Fundación, contribuyendo con una cuota mensual/trimestral/anual, con la que se ayudará a financiar los proyectos y programas de cooperación en los que trabajamos. Puedes hacerte socio cumplimentando el formulario on-line en “Hazte socio”.

Donación puntual. Puedes apoyar directamente cualquiera de los proyectos o programas, haciendo una donación a la cuenta de la Fundación, e indicando el nombre del país o del proyecto que quieres apoyar:

Número de cuenta: **0081 – 0085 – 64 – 0002008305**

Participa como voluntario, y dedica parte de tu tiempo colaborando en los proyectos de cooperación, áreas de responsabilidad social corporativa, educación para el desarrollo o captación de socios y fondos, entre otras. Para más información por favor, ponte en contacto con la Fundación ICAI en fundacion@icai.es.

Toda la información de la Fundación en www.fundacionicai.org y <http://fundacionicai.blogspot.com.es/>